



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>93 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>LM-11069</b>
Prix	<b>1 550 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice place massena : au dernier étage d'un immeuble emblématique de la capitale azurée, dominant la place masséna et les jardins de la coulée verte, sublime 4 pièces d'angle de 93 m<sup>2</sup> bénéficiant de deux grandes terrasses de 30m<sup>2</sup> chacune à ciel ouvert, exposées sud-est et nord-ouest et offrant des vues magiques sur la ville et un ensoleillement permanent. Cet appartement d'exception au charme d'antan se compose d'une salle à manger dans la coupole exposé ouest offrant une belle hauteur sous plafond en rotonde et une vue imprenable sur la fontaine de la place masséna. l'entrée distribue le ...

*Nice place massena : on the top floor of an emblematic building of nice, overlooking the place masséna and the gardens of the coulée verte, sublime 4 room corner apartment of 93sqm with two open air terraces of 30sqm each facing south-east and north-west, and offering magical views of the city and permanent sunshine. This exceptional apartment with the charm of the old consists of a west-facing dining-room in the dome with high ceilings and a beautiful view of the place masséna fountain. The entrance leads to the living room which gives access to the 2 terraces, the equipped kitchen, 3 ...*

## NICE PROPERTIES PROMENADE

2 rue Halévy - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

